
Acta CC3 del 18/12/2020 ( Reunión virtual ) Téngase por constituido el 

domicilio electrónico del Consejo Consultivo Comunal 3 para toda 

comunicación y/o notificación administrativa al 

consejoconsultivo3@gmail.com  

Se da apertura a la reunión por Meet  del Consejo Consultivo 3, del día 

18/12/2020 , reunión  programada y aprobada con carácter de 

extraordinaria  , en la última asamblea  al solo efecto de realizar la votación 

de la nueva mesa promotora  para el periodo Enero a junio 2021 inclusive.- 

Se intercambian propuestas  sobre  la forma de efectuar la votación , toma 

la palabra Agustin Longo , quien expresa que el ya tiene decidido a quienes 

va a votar y  dice que deben  escribir en el chat los candidatos por quien 

cada uno vota , además de nombrarlos .- 

Varios integrantes de los presentes aportan su s ideas en cuanto a la forma 

de votar  .- 

Se da comienzo a la votación nombrando a cada uno de los presentes que 

están habilitados para votar si solo votaran o si se postulan .- 

Definidos los postulantes , cuando se los nombra conforme el listado 

armado para tal fin , cada vecino participante  expresa su elección  a viva 

voz y mediante el chat.- 

Se anexa la planilla con los resultados de los vecinos electos .- 

Se deja constancia que  varios vecinos y vecinas se expresaron en cuanto a 

lo dicho por Ema Graziani , por lo resuelto en la Asamblea anterior 

referente a 2 integrantes del Consejo Consultivo y además miembros de la 

Mesa promotora  saliente.- 

El Sr Andres Zulberti y el Sr Luis Delgado quienes   fueron sancionados  por 

sus acciones y dichos en reuniones  anteriores :_ 

La Sra Graziani  pidió a los presentes reconsiderar esa  sanción , 

considerando que no esta contemplado en el reglamento ningún tipo de 

sanción  para actitudes como las que se vivieron   y   por haber sido tomada 

a la ligera , cupiendo la posibilidad  que el Consejo se viera involucrado en 

cuestiones legales que no quiere ni debe  tener , además  expresó que la 



opción de postularse estaba sujeta a lo que decidieran en ese momento 

porque de no reconsiderar la sanción , no estaba interesada en  continuar 

en el consejo consultivo .- 

Toma la palabra la Sra Fabiana Puente quien , si bien no disculpa el accionar 

del Sr Zulberti y del Sr Delgado , acepta reconsiderar la sanción y como la 

Sra Puente otros integrantes de los presentes coinciden en levantar la 

sanción impuesta . 

Conforme el listado desarrollado para la votación : 

Votos emitidos por el Sr Denis Romero : Hasse-Graziani E-Corsolini-Azuaga.- 

Palacios dice que se pueden elegir a 14  personas  

Se agrega Denis Romero a su  elección .- 

Votos emitidos por la Sra Fabiana Puente : Azuaga-Berardino-Bombelli-

Cauerhff-Corzo-Della Massara—Feinstein—Keepes—Longo A-Longo G- 

Longo S -Massella- Milisic- Puente.- 

Votos emitidos  por  Veronica Morel Graziani:Azuaga-Berardino-Cauerhff-

Corso-Graziani E-Hasse-Kipes-Longo S-Longo A-Longo G-Milicic-Morel 

Graziani -Puente-Romero D.- 

Votos emitidos por Milagros Palacios: Azuaga-Angeles Leonardo( no se 

postula , no cuenta )-Romero Denis-Milicic-Corsollini-Longo S-Longo A-Dalla 

Massara-Corsolini-Puente-Kipes- 

Eva Azuaga pide poner en el chat los que decidieron , porque ella esta 

escribiendo de uno en uno.- 

Votos emitidos por Soledad MIlicic: Azuaga-Berardino-Bombelli-Cauerhff-

Corzo-Dalla Massara-Feinstein—Kipes-Longo A-LongoG-Longo S-Mazzella-

Puente – Milicic- 

Votos  emitidos por Rafael Mazzella: Puente-Milicic-Longo S-Longo G-Longo 

A-Kipes-Feinstein-Dalla Massara-Corzo-Cauerhff-Bombelli-Berardino-

Azuaga-Mazzella- 



Votos emitidos por Santiago Longo: Azuaga-Berardino-Bombelli-Cauerhff-

Corzo-Dalla Massara-Feinstein-Kipes-Longo A-Longo G-Longo S-Mzzella-

Milicic-Puente- 

Votos emitidos por  Guillermo Longo: Puente-Milicic-Mazzella-Longo S-

Longo A- Kipes-Feinstein-Azuaga-Berardino-Bombelli-Cauerhff-Corzo-Dalla 

Massara-Longo G.- 

Votos emitidos por  Agustin Longo : Azuaga-Berardino-Bombelli-Cahuerhff-

Corzo-Dalla Massara-Feinstein-Kipes-Longo A-Longo G-Longo S-Mazzella-

Milicic-Puente.- 

Votos emitidos por  Gloria Llopiz  Ortiz: La señora expreso su voluntad de 

no postularse  y votó a Corsollini-Hasse-Romero D.- 

Votos emitidos por Fernanda Kipes: Azuaga-Berardino-Bombelli—Cauerhff-

Corzo-Dalla Massara- Feinstein-Longo A-Longo G-Longo S-Mazzella-Milicic-

Puente-Kipes.- 

Votos emitidos por Lucia Iacoponi: La señora se ausentó.- 

Votos emitidos por Marcelo Hasse: Corsollini-Romero D-Morel Graziani V-

Graziani E-Hasse.- 

Votos emitidos por Ema Graziani: Azuaga-Bombelli-Cahuerhff-Corso-Diaz-

Hasse-Longo A-Longo G-Longo S-Morel Graziani V-Puente-Romero D-

Graziani E-Feinstein.- 

Votos emitidos por  Horacio Feinstein:Azuaga-Berardino-Bombelli-

Cahuerhff-Dalla Massara-Corso-Kipes-Longo A-Longo S-Longo G-Mazzella-

Puente-Milicic.- 

Votos emitidos por Herminia Dalla Massara :Azuaga-Berardino-Bombelli-

Cauerhff-Corzo-Feinstein-Kipes-Longo A-Longo S-Longo G-Mazzella -Milicic-

Puente-Dalla Massara.-  

Votos emitidos por Cristina Corzo:Azuaga-Berardino-Bombelli-Cauerhff-

Corzo-Dalla Massara-Feinstein-Kipes-Longo A-Longo G-Longo S-Mazzella-

Puente-Milicic.- 

Votos emitidos por Francis Corsollini:Romero D-Diaz-Hasse-Corsollini.- 



Votos emitidos por Ana Cauerhff:Azuaga-Berardino-Bombelli-Cahuerhff-

Corso-Dalla Massara-Feinstein-Kipes-Longo G-Longo A-Longo S- Mazzella-

Milicic-Puente.- 

Votos emitidos  por Hugo Bombelli: Azuaga -Berardino- Bombelli-Cauerhff-

Corzo-Dalla Massara-Feinstein-Kipes-Longo A-Longo G-Longo S- Mazzella-

Milicic- Puente.- 

Votos emitidos por Maria Estela Diaz:Graziani E-Morel Graziani V-Corsollini 

-Hasse-Diaz.- 

Votos emitidos por Aimé Berardino : Azuaga-Bombelli-Cauerhff-Dalla 

Massaara-Feinstein-Kipes-Longo A-Longo G-Longo S- Mazzella- Milicic-

Puente- Berardino.- 

Votos  emitidos por Eva Azuaga : Azuaga-Berardino-Bombelli-Cauerhff-

Corso-Dalla Massara—Feinstein-Kipes-Longo A-Longo S-Longo G-Mazzella-

Puente- Milicic.- 

Votos emitidos por Angeles  Leonardo: no esta presente , se le puede haber 

caido la conección , otra persona dice que no figura entre las personas .- 

Otra persona sugiere que si alguien tiene el teléfono que la llamen y pasen 

los votos , le preguntan a Gloria Lopiz Ortiz , la cual dice que no sabe si va a 

poder comunicarse.- 

Gloria pide avanzar dado que hace 2 horas 20 minutos que estamos en 

reunión y pide que se comience el recuento.- 

Otro participante pide leer y otor pide las 2 cosas leer y compartir pantalla 

con los resultado porque resultara mas claro.- 

Resultados de los votos : 

Eva Azuaga  18 

Aime  Berardino : 15 

Hugo Bombelli : 15 

Ana Cauerhff: 16 

Francis Corsollini : 6 



Cristina Corzo: 17 

Herminia Dalla Massara: 15 

Maria Estela  Diaz: 3 

Horacio Feinstein : 15 

Ema Graziani: 5 

Marcelo Hasse: 7 

Fernanda Kipes: 15 

Agustin Longo :17 

Guillermo Longo : 16 

Santiago Longo : 17 

Rafael Mazzella 14 

Soledad MIlicic: 16 

Veronica Morel Graziani : 5 

Fabiana Puente :16 

Denis Romero : 7 

A Angeles Leonardo se le corto la coneccion  y emite votos para Azuaga 

Morel Graziani – Romero – Milicic.- 

Modificando los resultados en  

Azuaga 19 

Morel Graziani 6 

Denis Romero 8 

Miicic  17 

Emitidos los votos en forma pacifica y democráticamente  el invitado de la 

legislatura por la comisión de participación ciudadana , comenta que 

habiendo recibido los comentarios que recibió , razón por la cual estaba  



presente y habiéndose contabilizados los votos , solicita envíen el acta a la 

comisión.  

Agrega que dado los comentarios de la Sra Corsollini y el antecedente en el 

CC4 , se planteaba un posible situación inestabilidad , lo cual no ocurrió y 

elevará nota x la situación. 

Agradece desde la comisión por invitarlo  y lo celebra desde Participación 

Ciudadana , Luciano el invitado.- 

Eva Azuaga pide hacer captura de pantalla para que el acta diga lo mismo.- 

Santiago Longo nombra quienes son los postulantes que han quedado por 

voto mayoritario para integrar  la nueva mesa : 

Miembros Titulares : 

1-Sra Eva Azuaga  

2-Sr Agustin Longo 

3-Sr Santiago Longo 

4-Soledad Milicic 

5-Cristina Corzo 

6-Ana Cauerhff 

7-Fernanda Kipes 

 

Miembros Suplentes: 

1-Guillermo Longo 

2-Fabiana Puente 

3-Aime Berardino 

4-Hugo Bombelli 

5-Herminia Dalla Massara 

6-Horacio Feinstein 



7-Rafael Mazzella 

Eva Azuaga quiere compartir archivos en el chat del meet  y pregunta si 

alguien sabe como hacerlo , Gloria le dice que copie y pegue  la lista en el 

chat poniendo la cantidad de votos que obtuvo cada uno .- 

Luego Eva duda en cuanto al traspaso como se efectuará enviando por 

escrito el pedido de por ejemplo el libro de actas o por correo .- 

Gloria Lopiz Ortiz le responde que ella le puede pasar la contraseña  del 

mail que es lo que últimamente manejó y que le va a decir a Paola Ramirez 

para que le de el contacto de Facebook e Instagram, en cuanto a Luis 

Delgado , que es  quien  debe tener el libro ,se lo pedimos.- 

Azuaga pregunta si será en el transcurso de la semana.- 

Francis Corsollini quiere saber si están los suplentes en el listado.- 

Santiago  quiere saber quien va a hacer el acta de hoy.- 

Mazzalla dice que hizo  anotaciones  y que Denis Romero grabó , además 

dijo que se trasmitiría  .- 

Agustin Longo , aclara que se acordó que no se trasmitiría on -line  y que 

Ema Graziani   redactaría el acta del dia de la fecha pero agrega que no esta 

conectada en este momento .- 

Azuaga agradece por todo y reconoce lo difícil y complicado , esperando 

encontrarlos para seguir trabajando y hacer cumplir la ley 1777.- 

Gloria ya mandó los datos de la contraseña  y Ema Graziani entra a la sala .- 

Corsollini se despide .- 

Veronica  Morel Graziani dice adjuntar el chat completo.-    

Eva dice  que lo tiene  Santiago 

 Ema dice x el traspaso de toda la información de los que han estado 

participando ultimamente y años anteriores .- 

Gloria dice que ya lo dijo ella que daría las claves del correo.- 



Ema Graziani se compromete a transcribirla pero dice que necesita el 

soporte de la grabación porque no anotó nada .- 

Eva dice que tiene el chat y Denis la grabación, entonces Ema Graziani dice 

que la hará y felicita a todos deseándoles linda Fiestas , linda  Navidad y 

buen comienzo de año agregando que seguirá participando del consultivo.- 

Ana  menciona la buena onda que puso y el haber sido participe de esta 

cuestión .- 

Gloria tambien felicita y agrega que esta aprendiendo con todos , 

agregando que nos veremos en las comisiones y asmbleas.- 

Eva dice que solo nos queda trabajar  y agradece a Ema y a Gloria.- 

Y menciona que las ultimas actas que fueron hechas por las Graziani  están 

pero faltan las anteriores.- 

Eva le ofrece ayuda a Gloria por Luis y Gloria dice que esta todo bien con 

Luis .- 

Kipes agradece por el respeto y en especial a las tres , Gloria , Ema y Vero  

por dar la cara y haber seguido adelante  , lo hacen poniendo la cara y es 

que después nos cruzamos o nos vemos en la calle …. Sin nada oscuro .-y 

pregunta como sigue esto .- 

Eva dice que cuando tenga todos los mails se pondrá en contacto x el medio 

que sea whatsapp., zoom, meet.-Todos aplauden y se van deseándose 

Felicidades.- 

Se da por concluida  la reunión extraordianria  del dia de la fecha.- 

Se puede acceder al audio y video de la votación  a través de ….. 

 


